
CMJ - Compte-rendu réunion de commission du 12/10/2022 
Groupe environnement 

 

Elus ou Référents Présents :  Thomas BEAL,  
Conseillers Municipaux Jeunes présents : BOURDIN LOELLA – DUC GAYFFIER DIANE - DIBI AMIAS - GERARDIN MATHILDE - MARTIN AMARYLLIS - POCHON ANNA - REMOUE AGATHE - ROSENTEIN 
NAYA -  
Absent (es) :  
Excusé(es) : Céline HART -  
Secrétaire :  Aurélie ROUSSET 

Début : 17h30 Fin :18h30 

POINTS OBJETS QUI COMMENTAIRES DECISION 

1 Projet : 
Plantation 
d’arbres 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Composteur 
 

Thomas 
BEAL 
 
Agnès 
QUENTIN-
NODIN 
 
Et  
 
L’ensemble  
 
du Conseil  
 
Municipal  
 
des Jeunes 

Mercredi 12 octobre 2022 a eu lieu la première réunion par groupe séparé. 
Thomas a reçu le groupe de l’environnement. 
 
Comme il avait évoqué lors des dernières séances, Thomas a invité un référent de la municipalité afin de 
répondre au mieux aux questions des jeunes élus concernant les plantations d’arbres. 
 
Agnès QUENTIN-NODIN, adjointe à l’environnement et à la mobilité, nous a rejoint hier soir et a pu échanger 
avec l’ensemble du groupe.  
 
Toutes les questions liées au lieu le plus propice, à la catégorie et variété d’arbre, à son âge, à la période de 
plantation, aux soins apporter tout au long de sa vie. 
 
Il a été développé également les moyens matériels pour réaliser cette plantation.  
Mme QUENTIN NODIN cite le service technique qui pourra contribuer à cette opération. 
 
Il a été retenu que la meilleure période était celle de l’automne à l’hiver.  
Elle rappelle le vieux dicton « A la Sainte-Catherine tout prend racine ». 
 
Concernant la variété d’arbre, le CMJ est ouvert à toute proposition. Mme QUENTIN NODIN propose un 
verger pédagogique.  
 
Faire découvrir les cycles, jusqu’à la cueillette des premiers fruits l’année prochaine (cerisiers, abricotiers, 
fruits à coque). 
 
Les premiers lieux de plantations retenus seraient à hauteur de l’ancien skate parc et derrière le bowl. 
 
 
Le CMJ souhaite également installer des composteurs sur certain quartier.  
Certaines habitations sont sans jardins et qu’il peut y avoir une demande émanant de la population.  

Travail en cours 
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Poubelles 

Mme QUENTIN NODIN recense tous les composteurs déjà implantés sur la commune et explique le rôle du 
SYTRAD.  
Il ne faut pas négliger que l’installation d’un composteur sur le domaine privé nécessite la titularisation d’un 
référent.  
 
Il y a une dizaine de composteurs à ce jour mais certain quartier en manquerait.  
 
Le CMJ propose d’installer un composteur à hauteur de l’école du Quai, les élus expliquent qu’il va y avoir 
prochainement un aménagement prévu à cet effet. D’autres lieux sont à étudier et à proposer par 
l’ensemble du CMJ. 
 
 
Le CMJ propose de rajouter des poubelles sur la commune (parc Chavaran, jardin d’enfants).  
Mme QUENTIN-NODIN soulève certains problèmes à ce sujet et des règles de sécurités à tenir. En effet 
depuis la mise en place du plan Vigipirate, certaines règles de sécurités sont exigées. 
Cette idée n’est tout de même pas rejetée, il faut l’étudier et en faire part lors d’une prochaine réunion. 
 
 
 
 
 
Prochaine réunion : Conseil Municipal 
 

 

Mercredi 19 octobre 2022 - salle des commissions en Mairie 

 
Education/Sport/jeunesse : 17h-18h 

 
 

Citoyenneté/solidarité : 18h-19h 
 

 


